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ご協力いただき ありがとうございました! ～ﾘﾄﾙ運動会ｱﾝｹｰﾄ～
お忙しい中、アンケートのご回答いただきありがとうございました。ご感想・ご意見の一部を紹介します。

○ 小学校初めての運動会でした。とてもよい姿勢で開会式のお話が聞けていました。ダンスが約１０分と

長かったので、ちゃんと踊れるか心配でしたが、みんなよく覚えていて、とてもすごかったです。

○ かわいらしい１年生の姿と、しっかりとした６年生の姿を見比べて、我が子の成長が楽しみになりまし

た。コロナ禍で、これまでのような学校生活を知らない１年生。来年は、もっと盛大にできるといいなぁ

と思います。PTAの種目が一つぐらいあってもよいと思います。

○ 「リトル」ということで、本来、予定していたものより縮小された運動会でしたが、見応えもあったし、

みんな一生懸命で楽しそうで、すごくよかったです。

○ １，２年生が３曲分の振り付けをしっかりと覚えて、最後まで元気いっぱいで踊れていた姿に感動しま

した。運動会前に、「５、６年生の踊りがめっちゃかっこいいから絶対見て！」と言われ、期待した通り、

「さすが上級生！」という演技でした。上の学年への憧れも感じることができ、下の学年の子どもにもい

い経験になりました。

○ 低学年のダンスの間、高学年の子どもたちがテントの中で盛り上げようと手拍子をしたり、一緒に踊っ

てあげたりしている姿に、学年関係なく仲がよいのだと感心しました。

○ 平日で、来られない保護者の方がいただろうと、そこだけは残念でした。

○ ３，４年生の「ソーラン節」とってもかっこよかったです。どの子も真剣な表情で踊っていて迫力があ

りました。

○ とても素敵な運動会でした。平日なのが残念でした。せめて土曜日にしてほしかったです。

○ 「よさこい、毎年しているから、またするのね」と思いましたが、選曲･振り付けもよく、とても楽し

めました。「よさこい」をしているとき、児童テントで、高学年の子どもたちや先生が一緒に踊っている

のが見えました。それがとても楽しそうで、学校全体で盛り上げて楽しめているなと感じられました。

○ コロナ感染予防のため参観なども制限され、子どもの成長を見る機会が減っており、今回の運動会で久

しぶりに子どもの頑張る姿を見ることができ、とても感動しました。子どもの成長はすごいですね。

○ リレーは、プログラム後半がいいです。

○ 学年を超えて応援する姿があり、いい運動会だったと思います。平日だと両親ともに来られない家庭が

あったようです。

○ 「台風の目」は、２人で協力しながら、ゴールを目指す姿が印象的でした。「よさこい」は、あの短期

間で、あのような難しい踊りを覚えるのは大変だったとは思いますが、みんな笑顔で楽しそうに踊ってい

て、こちらも楽しくなりました。

○ 児童の家庭だったら、人数制限なしの両親、祖父母くらいまで観覧できてもよかったのではないでしょ

うか。

○ 短い時間の中ですごく楽しめて、感動できる内容でした。どの学年もクオリティの高いダンスで驚きま

した。残念なのが、昨年のような親子競技がなかったことです。なかなかこれから先、一緒に競技をする

こともないと思うので、小学生の間、もっともっとふれあいたいと思いました。

○ 最高学年として、６年生が頑張る姿は、１年生の憧れになったようで、全員が力を合わせて取り組めた

こともいい経験になったと思います。リトル運動会という名前でしたが、見応えがありました。

○ いろいろな制限がある中での開催でしたが、一生懸命に頑張る姿が見られてとても満足しています。欲

を言えば、運動会の代表的競技の玉入れや綱引きがあればより楽しかったのかなと思います。

○ 上級生が、下級生のことを気にかけていて、自分たちの出番がないとき、他学年の子どもたちを応援し

ている姿が印象的でした。

○ 受付が少しわかりにくかったです。感染対策をもう少し厳しくした方がよいのではないかと感じました。

来月の「さくらが丘フェスティバル」は屋内ですので、お願いしたいと思います。

いただきましたご意見は、次回行事、来年度運動会に向けて参考にさせていただきます。ありがとうござ

いました。


